chrétiennes un plus beau modèle de générosité envers Dieu. Aussi ne surprendrons-nous personne en disant que, dans les pays du monde où notre Sainte est plus connue et mieux honorée, on compte un bon nombre de paroisses et de pensionnats où fleurissent, sous le vocable de sainte Philomène comme patronne titulaire, d'édifiantes congrégations de jeunes filles de douze à seize ans qui se préparent ainsi à devenir plus tard "Enfants de Marie."

Deux lettres, empruntées au Messager de sainte Philomène, feront voir à nos lecteus de quelle manière et à quelle occasion des prêtres dévoués au culte de la Vierge Martyre ont réalisé dans des paroisses de Suisse et de France cette excellente idée; elles mettront également en relief les précieux avantages que l'on peut espérer d'un pareil choix pour le bien spirituel d'une certaine classe de jeunes filles.

n

di

fa

fa

q1

pi

ré

éd

ar

fle

la

Avant cette reproduction cependant, nous jugeons opportun de répéter ici, sous une autre forme, une partie de ce que nous disions au commencement de notre 4e livret. Propagateur d'une dévotion tout-à-fait secondaire dans l'Eglise, malgré son éclat relatif et les immenses fruits de salut qu'elle a produits dans les âmes depuis plus d'un demi-siècle par un effet de la volonté de Dieu, auteur de toute grâce, nous avons dans notre travail un grand écueil à éviter : nous devons